

# Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Akp Joko Susanto Laksanakan Jum'at Curhat Terima Aspirasi dan Siap Serap Masukan Dari Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 10:51



*Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Akp Joko Susanto Laksanakan Jum'at Curhat Terima Aspirasi dan Siap Serap Masukan Dari Masyarakat*

*10 November 2023*

Pada pagi yang penuh berkah ini, Polsek Nyalindung di bawah komando AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., telah melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di Aula Kantor Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA Suhendae Romdoni, dan AIPDA Sudiro.

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Kapolsek bersama Bhabinkamtibmas menjalankan kegiatan dialog dengan Forum Komunikasi Pemuda Pancasila Indonesia (FKPPI) Kecamatan Nyalindung dan mitra Kamtibmas KBPPPOLRI. Kegiatan bertujuan untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, kritik, serta saran warga terkait kinerja Polri.

Pada kesempatan tersebut, FKPPI dan KBPPPOLRI menyampaikan harapannya terhadap pembinaan yang lebih intensif dari pihak Polri, khususnya Polsek Nyalindung. Mereka juga mengusulkan agar nomor handphone Bhabinkamtibmas disebarakan untuk mempermudah koordinasi dalam mengatasi potensi permasalahan Kamtibmas di wilayah tersebut.

Dengan penuh dedikasi, Kapolsek Nyalindung merespons positif. Beliau menyampaikan bahwa akan dijadwalkan pertemuan rutin untuk pembinaan bersama FKPPI dan KBPPPOLRI. Selain itu, nomor handphone Bhabinkamtibmas akan diserahkan kepada ketua FKPPI dan KBPPPOLRI guna memperkuat komunikasi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap kondusif dan penuh kerukunan. Dokumentasi kegiatan ini telah terekam sebagai bukti keseriusan Polsek Nyalindung dalam mendengarkan dan menjawab aspirasi masyarakat.

Melalui Program AA DEDE yang diimplementasikan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Semoga langkah-langkah positif ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi kepolisian lainnya dalam membangun kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat.